

“ESTOS NIÑOS VAN A TENER LAS MISMAS POSIBILIDADES QUE CUALQUIER OTRO NIÑO DE CHILE”

El Presidente Lagos valoró los esfuerzos de la Iglesia Católica para integrar recursos de los sectores público y privado, al inaugurar hoy un nuevo colegio de la fundación Belén Educa, esta vez en la población La Legua.

El Mandatario señaló que los distintos programas de apoyo que el Gobierno desarrolla en esta población “no es entregar una dádiva, porque eso va en contra de la dignidad de la gente, es darle los instrumentos para salir adelante”.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, junto con el arzobispo de Santiago, cardenal Francisco Javier Errázuriz, inauguró este mediodía el colegio Arzobispo Manuel Vicuña, en la población La Legua, establecimiento construido por la Fundación Belén Educa con fondos públicos y del sector privado. "En una Fundación como Fundación Belén, que sigue la larga tradición de la Iglesia Católica chilena, en donde entendió que junto con su misión pastoral, o como parte de ella, hay una misión formativa, educacional, que ha sido tan importante, si somos capaces de juntar ambos elementos, potenciamos la capacidad educacional de Chile", afirmó.

El Jefe de Estado recordó un encuentro sostenido hace años con una educadora de una localidad cercana a Santiago, quien entendía que sus alumnos no tendrían las mismas oportunidades que otros niños de Chile. "Tras las palabras de esa educadora, había un reclamo a cómo ordenamos nuestra educación y a cómo, si queremos dar igualdad de oportunidades, mejorar la calidad, tenemos que hacer un mayor esfuerzo donde hay mayores carencias. Y eso es lo que hemos venido haciendo en estos años", dijo el Presidente.

Al respecto, destacó que al asumir el ministerio de Educación se repartían 2 millones y medio de textos escolares, que no cubrían toda la demanda de la educación gratuita. "Yo dije que los textos tenían que ser para todos los establecimientos educacionales que eran gratuitos, por lo menos. Y ese fue un salto. Y fue un salto cuando el Parlamento aprobó que con recursos públicos se pudieran construir establecimientos privados, cuando esos establecimientos van a ser gratuitos", a los que hay que agregarle la subvención estatal para su funcionamiento.

Junto a lo anterior, señaló que lo más importante es seguir desarrollando programas para entregar efectivamente una educación de calidad, "para que los padres y apoderados de La Legua sepan que aquí los establecimientos educacionales tienen igual calidad que cualquier otro establecimiento y que estos niños van a tener las mismas posibilidades que cualquier otro niño de Chile".

Por esta razón, recordó también el esfuerzo que se ha hecho por integrar a todas las escuelas del país al mundo virtual. "Cuando decimos que tenemos que dar un apoyo especial y poner más computadores aquí que en otros lugares, es porque aquí hay más carencia que en otros lugares. Cuando decimos que tiene que haber una red de Enlaces o que tiene que haber la posibilidad de acceder al portal Educarchile.cl, es otro mundo", dijo.

Al mismo tiempo, el Presidente recordó los programas especiales ejecutados en esta población, porque la gente "no quiere ser estigmatizada porque vive en La Legua, la gente de La Legua quieren tener dignidad de decir, sí, vivo en La Legua y a mucha honra, porque en La Legua estamos saliendo adelante a través de las distintas

modalidades de trabajo que tenemos". Agregó que "lo que estamos haciendo a través de este programa no es entregar una dádiva, porque eso va en contra de la dignidad de la gente, es darle los instrumentos para salir adelante".

Por último, manifestó su alegría al inaugurar el establecimiento educacional, "en donde entendemos que es a través de la educación cómo inculcamos valores a nuestros hijos, cómo inculcamos principios morales y éticos, cómo somos capaces de tener una juventud a la que le vamos a dar las herramientas para que pueda llegar a ser lo que estos niños quieran llegar a ser, lo que su capacidad, su inteligencia, su dedicación les permita llegar a ser".